

Startschuss Wasserstoffregion Landshut

22.09.2022 22:26

Endlich! Es kann losgehen. Als wir uns 2014 als Initiatoren der Wasserstoffregion Landshut zusammengeschlossen haben, war dieser Erfolg noch nicht absehbar. Gott sei Dank konnten wir in den letzten Jahren viele davon überzeugen - darunter auch Energieminister Aiwanger, der uns anfangs noch ausgelacht hatte und es als "Technologie des letzten Jahrhunderts" bezeichnete. Als Obmann im Haushaltsausschuss - zuständig für Infrastruktur - durfte ich an erster Stelle mithelfen, dass der Bund 20 Millionen Euro in die Elektrolyse und dann nochmals 72,5 Millionen Euro in das Anwenderzentrum Pfeffenhausen investiert